

Memoria BTT La Vera

2024

Por fin llegó el viernes, poco a poco todos los integrantes de la actividad:

2 chicas y 10 chicos.

Fuimos llegando a la localidad de Jarandilla de la Vera, lugar donde estaba ubicado el bonito Hotel de cuatro estrellas Mirador de la Portilla donde nos alojaríamos el fin de semana.

Los que llegamos por la tarde, estuvimos dando un paseo por el pueblo y cenando, algunos llegaron más tarde pero no hubo problema, pues había personal las 24 horas en la recepción.

Nos levantamos el sábado y tras un desayuno bufete muy generoso abundante y rico, nos preparamos para la gran etapa reina del fin de semana por las gargantas y pueblos de la bonita comarca de la Vera.

Como anécdota decir que mi sorpresa desagradable fue descubrir que mis zapatillas de bicicleta no estaban en la caja que me llevé, así que me tuve que apañar con unas deportivas normales todo el fin de semana, pero con ingenio y sacrificio pude hacer las dos rutas.

Partimos desde el propio hotel en descenso pronunciado, el cual luego nos tocaría subir a última hora, hacia la garganta de Jaranda. Desde

allí cogimos el tramo de la ruta de Carlos V que va hasta el mismo monasterio, pasando por Cuacos de Yuste y el bonito cementerio alemán, la cual es una especie de calzada romana con sus típicas piedras, la cual es divertida pero un poco incomoda sobre todo si está mojada, el cual no fue el caso.

Desde allí, nos dirigimos a la bonita localidad de Garganta la Olla, donde tomamos un descanso en su bonita plaza, para prepararnos para la parte más dura de la ruta por el desnivel a superar. Después bajamos hasta el Embalse de las Majadillas.

Y desde allí disfrutamos de una bajada hasta la localidad de Jaraíz de la Vera, donde comimos y repusimos fuerzas en un parque con agua y buena sombra.

Aún nos quedaban 17 kilómetros para alcanzar nuestra meta, los cuales trascurrieron en gran parte por bosque de robles, pero con bastante calor ya a esas horas, hasta llegar de nuevo al puente del parral sobre la garganta de Jaranda, donde algunos se quedaron a refrescarse y otros decidieron subir la última cuesta para llegar al hotel y disfrutar de la bonita piscina del hotel y descansar hasta la hora de la cena, la cual la hicimos en el restaurante del hotel Don Juan de Austria un Hotel Spa en el cual nos quedamos, el año anterior.

El Domingo nos levantamos descansados y con ganas de hacer la ruta que nos quedaba por los bosques de Jarandilla. Después del desayuno como el día anterior muy abundante y bueno.

Y después de haber que ha cogido las maletas y demás y guardarlas en el coche nos preparamos para hacer la ruta de los bosques de Jarandilla volviendo a bajar de nuevo hasta el puente de Jaranda,

pero esta vez tomamos camino hacia la izquierda en vez de a la derecha como tomamos el sábado y nos metimos por los bonitos bosques de robles, pinos y alguna haya que rodean a la localidad de Jarandilla, con muchos caminos y pistas para poder hacer todos los kilómetros que se quieran por allí por la zona todo con sombra por bonitos paisajes, la ruta al ser más corta y con buenas pistas y sin tantas paradas como el día anterior al no pasar por pueblos bonitos los cuales nos tomaron bastante tiempo admirar, se realizó en un buen tiempo en 4 horas ya estábamos de vuelta en el hotel volviendo a disfrutar de la piscina y de sus instalaciones que amablemente nos cedieron los del hotel, aunque ya no estuviéramos alojados allí.

Así que destacadlo y agradecerles el buen trato recibido y todos los servicios prestados y las espectaculares habitaciones y camas e instalaciones.

Después de un buen baño, cambiarnos, refrescarnos y descansar, nos dirigimos al Restaurante del camping que había a escasos metros del hotel, el cual tenía aparcamientos con sombra y una terracita perfecta para comer, ya que habíamos reservado el día anterior y no nos equivocamos, pues comimos un menú rico y casero por un precio muy asequible y el servicio rápido y con mucha amabilidad.

Desde aquí una vez repuestas las fuerzas, cada uno fue saliendo poco a poco a su lugar de destino, con una sensación muy buena y de haber pasado un fin de semana espectacular con buenas rutas, buenas viandas y muy buen alojamiento.

Así que agradeceos a todos vuestra participación y esperemos vernos en la próxima

Coordinador: Raúl Calderón

